

Le Forum de Sao Paulo félicite Fidel Castro pour ses 90 ans



San Salvador, 27 juin, (RHC/PL).- La 22e édition du Forum de Sao Paulo qui a lieu cette année à San Salvador, a adressé un message de félicitations à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, pour ses 90 ans, au mois d'août.

José Ramon Balaguer, chef du Département des Relations internationales du PCC, a rappelé la vie révolutionnaire de Fidel Castro, depuis sa jeunesse, lorsqu'il s'est enrôlé dans la lutte sociale.

José Ramon Balaguer a souligné devant les participants au Forum de Sao Paulo que les idées de Fidel ont eu un grand impact dans le monde entier. «Fidel constitue un symbole d'humanisme profond et il a démontré avec son attitude et son action, les qualités d'un véritable révolutionnaire.» a-t-il relevé avant de conclure:

«Aujourd'hui comme toujours, il nous rappelle qu'il n'y aura pas une minute de repos tant qu'existera l'impérialisme... C'est pourquoi, comme lui, nous sommes convaincus du fait que pour les Cubains la victoire est la seule alternative possible»

«Nos félicitations, Fidel pour arriver à tes 90 ans et merci pour nous avoir inculqué la nécessité infinie de la solidarité pour l'être humain»

A ces propos de José Ramon Balaguer, les milliers de participants ont répondu en chœur: «Fidel, Fidel, qu'a Fidel que les impérialistes ne peuvent pas avec lui»



Radio Habana Cuba